In Anerkennung hervorragender Verdienste um Rübenach wird

Rudi Struth

die goldene Ehrennadel des Förderverein "Rüwenacher Möck" e.V. verliehen.

Rudi Struth lebt seit 1959 in Rübenach. Von 1966 bis 2001 war er im TV Rübenach 1900 e.V. in verschiedenen Positionen aktiv. Er war Gründer des Basketballsport in Rübenach. Während seiner Zeit im Vorstand begleitete er 23 Jahre die Funktion des 1. Vorsitzenden. Darüber hinaus förderte er über viele Jahre den Jugendaustausch im Rahmen der deutsch/französischen Freundschaft mit Burgund. Rudi Struth hat sich durch seine Aktivitäten im Sport um Rübenach verdient gemacht.

Rübenach, den 14. November 2010

Vorsitzende